

Erfolgreiches Jahr

Musikschul-Förderkreis: Neuer Vorstand

Soest – Der Förderkreis der Musikschule Soest blickte bei seiner Jahreshauptversammlung auf ein ereignis- und erfolgreiches Jahr zurück. Neben der finanziellen Förderung zahlreicher Kinder und Jugendlicher, konnte er unter anderem mit Instrumentenkauf, Unterstützung bei der Organisation von Konzertveranstaltungen und der Durchführung

des regelmäßig in Meschede-Eversberg stattfindenden Probenwochenende der verschiedenen Ensembles die Musikschule unterstützen.

Der Vorstand des Förderkreises wurde einstimmig entlastet und mit Andrea Eckhoff und Ursula Fischer ein neuer Vorstand gewählt. Als Schriftführer wurde Bernd-Udo Winker im Amt bestätigt.



Gehrt beim Förderkreis der Musikschule (von links): Magdalena Brune, Andrea Eckhoff, Bernd-Udo Winker, Ursula Fischer und Karoline Riegel

FÖRDERKREIS